
Le Diable a du succès!

L'esprit de Robert Le Diable s'est réveillé, et avec lui, tout un bestiaire venu des mondes fantastiques. Elfes, faunes, gobelins, magiciens, pirates... Les « Fantastiques de Robert le Diable », qui se sont déroulées ce week-end, ont connu un très grand succès avec une fréquentation record de cet édifice historique de la Métropole : près de 5000 visiteurs ! Multipliant par 5 la population de Moulineaux le temps d'un moment hors du temps !

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la Culture et Christine de Cintré, Conseillère métropolitaine en charge du tourisme et de Rouen, Capitale Européenne de la Culture 2028 : « Un territoire vivant et animé, chaque jour, au grand R : c'est notre objectif pour cet été et pour ce week-end d'ouverture de la saison estivale, les habitants et touristes étaient au rendez-vous ! Les « Fantastiques » ont suscité une très forte adhésion, avec une fréquentation record du château, au rendez-vous pour (re)découvrir ce lieu chargé d'histoire et propice à se plonger dans l'univers onirique ! ».

